

## 中津市の将来について提言



## 社会医療法人玄真堂の現状と 中津の今後の医療

**川嶌 真人 氏**

社会医療法人玄真堂川嶌整形外科病院 理事長

### プロフィール

骨髄炎、潜水・潜函病による骨壊死、高圧酸素療法など、整形外科分野における世界トップレベルの研究と治療で実績のある川嶌理事長。

1981年、ふるさと中津に開院し、これまで国内外から延べ28万人以上が治療に訪れている。人口8万5千人強の地方都市にあって、「世界水準の医療で地域の医療と文化と社会の発展に貢献」に取り組む。

この度、中津商工会議所が創立80周年を迎えたことを心よりお祝い申し上げます。中津商工会議所は、この地域の産業と商業の活性化において大変重要な役割を果たしています。そしてこの地域の住人の生活が安心・安全、快適に過ごせるためにも大いに活躍しておられることに感謝しています。また、産業交流や観光振興にもご腐心をされていることを陰ながら応援させて頂いています。社会医療法人玄真堂もこの地域にありながら世界水準の医療とサービスを提供するべく開業以来32年間、日夜努力を続けています。



高気圧酸素治療装置

玄真堂の経営理念である「安心・安全・やすらぎと心のこもった質の高い医療の提供」を心がけつつ商工会議所の方々にお世話になりながら職員共々その実践を続けてきました。この地域の医療にいささかでも貢献できているとすれば、それは当院を支えて下さった中津商工会議所の方々や市民の皆様方のお陰だと心から感謝しています。

ご存じのように、医療界はここ10年、急激な医療崩壊に見舞われ、特にこの中津地域では医師不足に悩まされ大変な危機的状況に陥っていたのですが、ようやく経済も立ち直りの兆候がみられ、行政や医療関係者のご努力で医師不足も少しずつ改善の方向に向かっています。特に市民病院は、最新の先端医療を取り入れ、様々な充実した設備とスタッフが整い、中津地域の中心核として活躍してくれる期待しています。

当院も中津市医師会の一病院として市民病院をはじめ各病院と連携して、この地域の皆様の安心・安全が確保されるよう、また皆様方の期待に応えられるよう急性期から介護に至るまでの切れ目のない総合的な整形外科的専門医療とリハビリテーションができるよう、日夜努力していきたいと思っています。

各分野の研究や治療は、職員と共に国内は疎か国際学会でも数十年来の研究・治療成果として毎年発表されており、最先端の医療に恥じない様な努力をしてきました。お陰さまで、アメリカで開催された2012年度の国際潜水・高気圧環境医学会で国際潜水医学学術賞並びに同学会として日本人初の特別名誉会員賞を授与されたということは日本だけでなく世界のトップレベルの研究・治療法が認められたということあります。

今後も骨関節感染症の領域や高気圧医学界では、世界のトップレベルの水準を更に高める努力をしていきます。またそのための職員教育においても専任の教育師長による体系的な人財育成として新人、中堅、管理職教育を行っています。このように、当院の教育レベルもまたどこにも負けない努力をしていることをご報告致します。

今後も、現状に満足せず未来に向け一歩一歩前進し、「一隅に輝く病院」を目指して切磋琢磨していきたいと思思いますので、商工会議所の皆様もよろしくお願ひ致します。